

2022. 1. 19

新型コロナウイルス感染者の発生について

(第1報)

この度、社会福祉法人信和会 穴山の杜短期入所生活介護事業所におきまして、新型コロナウイルス感染症のクラスターが発生いたしましたのでお知らせします。

1) 経緯：

1月14日施設職員1名が出勤後の体調不良（声がれ）があり、念のため新型コロナウイルスの抗原検査を実施したところ陽性反応が出た。前日も抗原検査は実施したが陰性であった。直ちに施設外に出て受診・相談センターに連絡し指定クリニックにてPCR検査を実施した結果、陽性が確定した。直ちに中北保健所に連絡し、当日の利用者18名及び職員10名のPCR検査を実施しましたが、全員陰性であった。

（1月15日における結果確認）

1月16日午後より利用者に咳き込み、鼻水などの体調不良者が出たため1月17日に利用者7名のPCR検査を実施したところ2名が陽性。早急に利用者の残り11名と職員10名のPCR検査を実施。

1月19日現在、利用者4名、職員4名の合計8名が陽性となっている。

2) 対応

感染確認を受け直ちに山梨県及び保健所に発生状況を報告するとともに、山梨県、中北保健所及び山梨県感染症対策センター（山梨CDC）の指導を受け、施設内のゾーニング、消毒、換気、有症者の隔離、防護服の着用、マスク着用及び手指消毒の徹底を行っております。

多くの感染者を発生させたことについては、利用者の皆様をはじめ、関係者の皆様には、ご心配とご迷惑をお掛けしています。感染予防に努め利用者様の安全・安心を確保すべく努力してまいりましたが、結果的に多数の感染者を発生させたことを真摯に受け止め、深く反省し、より一層の感染予防対策の徹底に努めてまいります。

関係する皆様には心より深くお詫び申し上げます。

社会福祉法人信和会

理事長 栗原 信